

---

**De:** \_\_\_\_\_  
**Envoyé:** vendredi 9 mai 2008 18:57  
**À:** Geipan  
**Objet:** phénomène non expliqué

Bonjour,

J'ai été témoin d'un phénomène que je ne m'explique pas un soir au mois d'avril vers 19h45 à la sortie de Laval 53000 (Mayenne). J'étais chez mes parents qui habitent en campagne et mon père nous raccompagnait car je rentrais chez moi avec mes deux enfants et nous avons vu dans le ciel très clair, sans nuages, deux points blancs (légèrement plus gros qu'une étoile) qui se déplaçaient rapidement et se dirigeaient vers le Nord.

Nous avons d'abord pensé à un avion mais cela ne correspondait pas car il n'y avait pas de clignotements rouges et verts caractéristiques sur un avion. On en a parlé autour de nous car on n'expliquait pas ce que nous avons vu et on nous a suggéré un satellite ce que nous ne pensons pas non plus. J'ajoute qu'il n'y avait aucun bruit et qu'à un moment (seulement moi) j'ai vu un clignotement rouge ou vert (je ne me souviens plus de la couleur) entre ces deux points blancs mais je ne l'ai vu qu'une seule fois et très bref (là je pensais surtout à un avion). Seulement ce n'est pas possible car les deux points blancs étaient assez espacés à notre vue je dirai environ 1 mètre.

Voici donc ce que mon père et moi-même avons vu ce soir-là (il me semble que c'était un mercredi).

Nous ne vous avons pas contacté avant car comme beaucoup on essaye de trouver une explication rationnelle et c'est suite à un article sur le ouest-france du jeudi 8 mai que je me décide à le faire car cela correspond aux témoignages que vous avez déjà sur ce sujet.

Cordialement,